
学校教育目標：「かがやく富戸っ子」～笑顔あふれる富戸小学校を目指して～

○が んばっています「よりよい生活」… １年生を迎える会

４月２３日(火)に、１年生を迎える会が行われました。今年度の１年生は、１番少ない人数
で１２名です。しかし、その元気さは本校で１番です。自己紹介の時の声の大きさや、ジャン
ケン列車や新聞乗りゲームでのはりきり姿がとても素晴らしかったです。今ではすっかり富戸
っ子の一員として、運動会に向かって頑張っています。

○や さしくしてます「豊かな人間関係」… トイレットペーパー贈呈式

給食で飲んでいる牛乳。子どもたちは、その紙パックを
毎日洗い、開いて、干しています。定期的に回収に来るの
ですが、その紙パックをリサイクルしてできたトイレット
ペーパーを届けに、市の環境課の方がいらっしゃいました。
代表で、かがやきリーダーズが贈呈式に参

加しました。ご家庭でもリサイクルに取り組
んでいらっしゃる方は多いと思いますが、今
回のように直接自分たちの取組が目に見える
結果として表れる機会というのはないかと思
います。とてもよい経験になりました。

○が んばっています「よりよい生活」… 毎日の挨拶について

「挨拶」は富戸っ子３つの自慢の１つです。昨年度からは、パワーアップを目指し、校門前
の信号で止まってくれた運転手さんに「ありがとうござました」とお礼を言う活動をプラスし
ました。もちろん、全校児童が頑張っているのですが、その中でも、
『２年 長尾耕一朗さん』『３年 岡本大和さん』『４年 永田伊織さん』『４年 堀内吏冴さん』
が素晴らしかったので、紹介します。声の大きさはもちろん、運転手さんに丁寧に一礼します。
上りと下りで止まっている時には、それぞれにきちんと一礼します。とてもよいお手本です。
たまたま４人を目にしただけで、この４人の他にも素晴らしい挨拶をしている子どもはたくさ
んいます。間もなく、かがやきリーダーズの挨拶を頑張っている人の紹介が始まります。そこ
での紹介も含めて、改めてこのお便りで、頑張っている子どもたちを紹介していければと考え
ています。

お知らせ【SC(スクールカウンセラー)に相談してみませんか？】
今年度のスクールカウンセラーも石田盛己先生です。５月は30日(木)、６月は20日(木)来校

されます。どんな相談でもかまいません。相談希望のある方は、連絡帳や電話でお申し込みく
ださい。 《担当：教頭 力石和彦 ℡51-0008》
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